
 
1 

Numéro 11 – Novembre 2024 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  Crue 2024 – Dommages sur la passerelle de 

Moins  

Le lundi 15 juillet, à Saint-Julien-Labrousse, les 
membres du CAUE* basé à Privas se sont 
déplacés, sous l’égide de Guylaine Magniez, 
conseillère à l’environnement. 
Nous avions eu, avant le démarrage de nos 
travaux, une réunion émaillée d’exemples pour 
des plantations raisonnées. 
Ce 15/07, des représentants des professions 
concernées étaient présents en nombre.  
Ils ont partagé leurs grandes compétences. Un 
compte-rendu nous sera fait, empli de conseils. 
Nous avons retenu qu’il vaut mieux planter en 
pleine terre (bon exemple au-dessus du grand 
parking de Saint-Julien), plutôt que poser des 
bacs - à arroser en permanence par sécheresse. 
Nous leur avons expliqué que certains bacs 
délimitent des zones à respecter. 
Evidemment, les plantes choisies ne doivent pas 
être gourmandes en eau. 
Une suggestion a été faite : à côté du terrain de 
pétanque de l’ancien cimetière, il pousse des 
plantes méditerranéennes dans le concassé.  
Pourquoi ne pas en faire un jardin remarquable, 
visitable ? 
Nous attendons la suite de leurs conseils. 
Quiconque est intéressé pour aider au 
fleurissement peut se faire connaître en mairie. 

*Conseil d’Architecture, d’Urbanisme, et de 
l’Environnement. 

La passerelle, qui a connu des jours meilleurs, a subi la 
forte crue de l’Eyrieux du 17 octobre.  

Edifié en 1934, elle est à cheval sur les communes de 
Beauvène et Belsentes dans le but d’offrir aux riverains 
un accès à la route du Cheylard et à l’origine en accès 
à la gare de Moins.  

Au fil des années il a fait l’objet de plusieurs attaques 
météorologiques, notamment en 1980 et auparavant en 
1963 où le niveau de la rivière était monté à 8,20 
mètres. Il manquait un peu plus d’un mètre pour que 
celle du 17 octobre atteigne ce record. Cependant un 
fort embâcle et le frottement violent, décuplé par le 
roulement des eaux, d’un long tronc d’arbre sur deux 
des quatre piles du pont, plus les dégâts touchant la 
totalité de sa structure ont rendu la passerelle 
impraticable à la circulation.  

Un arrêté municipal a été pris en vue de fermer le pont 
et d’en interdire l’accès devenu dangereux. Des 
solutions alternatives ont été proposées pour faciliter 
les déplacements des riverains. Des ouvertures ont été 
aménagées sur la Dolce Via par la communauté de 
communes Val’Eyrieux.  

Un dossier de catastrophe naturelle a été présenté et 
dans le cadre de la « dotation de solidarité en faveur 
des collectivités territoriales suite à un évènement 
climatique ou géologique grave » un dossier de 
demande est en cours auprès des structures 
concernées.  

Fleurissement de la commune 
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Le Mot du Maire 
 

Cette année encore j'ouvre le bulletin municipal sur un événement climatique. 
Une deuxième fois en deux ans notre commune a été reconnue en catastrophe naturelle. 
J'avais commencé à écrire le mot du maire décrivant ce qui avait été remis en état suite aux épisodes cévenols de 2023, ainsi 
que le point sur les différents projets en cours mais l'actualité récente m'a interpellé. 
 

Cela devient une inquiétante habitude. Dans la nuit du 17 octobre, l'Eyrieux a débordé entraînant avec lui tout ce qui se trouvait 
sur les berges. 
Les rives étant de moins en moins entretenues par les riverains, des billes de bois tout juste coupées ou des arbres déracinés 
sont venus faire bélier sur les piles de la passerelle de Moins. 
Ce pont, presque centenaire, bâti en 1934 avait pourtant vu pas mal de crues, dont celle de 1963.  
A ce jour il est inutilisable et seule une étude nous dira dans le cadre de dispositifs de l'Etat si sa remise en état sera possible et 
à quel coût. 
 

Au moment où les budgets de l'Etat et des communes sont visés par les mesures de restrictions budgétaires, nous verrons si les 
engagements d'aide de nos partenaires seront à la hauteur de nos demandes et de nos capacités financières. 
 

Devant ces évènements répétés, nous nous sommes posés la question suivante :  
Que pouvons-nous faire au niveau communal ? 

- Être passif et chaque année engloutir les finances communales à payer des frais de remise en état ? 
En 2024 nous n'avons quasiment pas fait d'entretien et d'amélioration des réseaux routiers, 80% du budget voirie passant dans 
la réparation des dégâts de l’automne 2023.  
 

- Être actifs et travailler sur la prévention et l’anticipation ? 
Nous avons choisi au niveau du conseil de travailler sur cette deuxième option. 
 

Nous devons être résilients et regarder ce changement climatique avec une approche tournée vers la prévention. 
En effet des réseaux en bon état ou remplacés, des fossés recreusés, des enrochements préventifs, ainsi que d'autres actions 
permettront de limiter au maximum les impacts, et donc à terme les coûts. 
Dans une société clientéliste et de plus en plus individualiste, qui veut des résultats immédiats et qui ne supporte plus d'attendre, 
nous faisons le pari qu’investir dans la prévention c'est économiser à terme. Même si l'effet n'est pas visible, il faut du courage 
pour l'assumer. 
Un deuxième volet c'est se mettre en capacité d'apporter des solutions immédiates dans les situations de crises, (relogement, 
accueil, moyens à déployer pour les travaux d'urgence, mise en sécurité de la population). 
C'est ainsi que nous avons mis en place un PCS, plan communal de sauvegarde, visant à aider au mieux la population dans la 
gestion immédiate de la crise. Ce document se traduit par le « qui fait quoi » lorsqu'un événement survient, en fonction du type 
d’événement. (Coulée de boue, inondation, neige, feux de forêt etc ...). 
Ce document est écrit, mais Il reste encore du chemin à faire pour le rendre opérationnel en situation de crise. L’équipe municipale 
y travaille et une réunion d'information à la population sera nécessaire afin de vous présenter ce dossier. 
 

Autre actualité chaude du moment, la vie scolaire et périscolaire. La mise en place du tarif de cantine à 1€ pour de nombreuses 
familles est effectif depuis Le 1er septembre. La première conséquence pour certains sera un allègement de la facture annuelle 
pouvant aller jusqu'à de 388 € par enfant. 
Victime de son succès cette mesure a vu le nombre d’élèves à la cantine passer de 38 en moyenne à 43 élèves soit 10 % de plus, 
rendant parfois les locaux exigus et l'encadrement délicat. 
Dans un contexte économique difficile pour les collectivités et les familles, la mairie avait le choix entre limiter les capacités 
d’accueil ou essayer de s'organiser au mieux sans dépenser plus. 
Notre choix a bien évidemment été de travailler sur l'organisation. 
Après quelques tâtonnements liés aux changements de personnels, à l'augmentation des effectifs, à l'organisation de l'auberge 
suite à l'arrêt temporaire du gérant de l’auberge, des mesures ont été mise en place pour retrouver notre équilibre. 
 

Mais tous ces problèmes du quotidien ne nous ont pas fait pour autant oublier l'avenir. Dans ces temps où les subventions 
deviennent de plus en plus rares, nous nous sommes battus afin d’obtenir le soutien de l’état, de la région et du département pour 
lancer, conformément à nos engagements 2 gros chantiers qui amélioreront notre quotidien rapidement. 
L'agrandissement de l'Auberge et la rénovation de l'ancienne école des filles sont officiellement lancés. 
 
En avance sur la fin d'année je tiens à vous souhaiter de bonnes fêtes à tous, et je vous invite dans notre salle des fêtes de Saint 
Julien à la traditionnelle cérémonie des vœux du Maire le 11 Janvier. 

Dominique BRESSO, Maire  
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Actualités de la commune 
                         Repas des Aînés 

Les travaux d’isolation de la salle des fêtes de Saint-Julien-Labrousse 
étant bientôt terminés, nous avons le plaisir de vous dévoiler le 

programme des festivités.  
Les personnes de plus de 65 ans recevront une invitation pour assister au repas prévu le samedi 1er mars 
2025. 
Les personnes de 75 ans et plus qui ne sont pas en mesure de nous rejoindre, auront la possibilité d’opter 
pour un panier garni, confectionné à partir de produits locaux. 

Arbre de Noël 

Pour les plus jeunes, nous vous donnons rendez-vous le samedi 14 décembre prochain à 
partir de 15h30 à la salle des fêtes de Saint-Julien-Labrousse.  
Pour cette occasion, la municipalité a le plaisir d’offrir aux enfants et leurs familles un 
spectacle « Un très heureux Noël », à 16h. Les enfants, de la naissance à 9 ans, 
recevront un bon d’une valeur de 20 euros à utiliser dans l’une des boutiques 
partenaires : l’Arbre à Feuilles et Sajou Noailhat à Lamastre ou Raminagrobis au 
Cheylard. Un goûter sera également proposé. 

Vœux du Maire 

Nous aurons également le plaisir de nous rassembler le samedi 11 janvier prochain à 17h pour les 
vœux du Maire. L’équipe municipale vous accueillera à la salle des fêtes de Saint-Julien Labrousse. 

 
Cette année ce n’est pas moins de 301 
brioches qui ont été vendues au profit de 
l’ADAPEI pour un montant de 1859 euros. 

Félicitations à tous les bénévoles qui se mobilisent chaque année pour cette cause 
et merci à tous les administrés pour leur accueil chaleureux ! 
 

Avis aux nouveaux habitants ! Afin de vous 
souhaiter la bienvenue et de vous faire découvrir 
notre territoire, l’équipe de la communication de 

Belsentes vous a préparé un « Livret d’Accueil ». Il est disponible en mairie ainsi 
que sur le site de la commune.  
 

Lors de votre arrivée, pensez également à vous inscrire sur les listes électorales 
et/ou à nous présenter votre famille. 
C'est une base importante pour organiser au mieux la vie de la commune et les festivités tout au long de 
l'année, vous serez ainsi mieux informés.  
  

Festivités de fin d’année 

Nouveaux arrivants 

Opération brioches 2024 

Collecte solidaire : Boîtes de Noël 
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Actualités de la commune 
Après de longs mois de 
travaux, ce projet touche 
désormais à sa fin. 

En effet, 5 logements ont pu 
être entièrement réhabilités. Nous pouvons 
désormais compter 1 studio de 18 m², 1 T2 
de 50 m², 2 T3 de 60 m² environ et un T4 de 
86 m². 

Cette réhabilitation permettra d’accueillir de 
nouvelles familles et aussi d’améliorer les 

conditions locatives de nos locataires actuels. Ils seront mis à la location à partir du mois de février 2025. 

L’isolation de la salle des fêtes est, elle aussi, sur le point d’être terminée. La cuisine a également fait l’objet 
d’une rénovation. Grâce à cette opération, les économies d’énergies de notre commune vont se poursuivre.  

L’installation de la nouvelle chaudière est achevée.  

 
Coût des travaux prévisionnel : 

• 660 000 euros HT  

Subventions déjà obtenues : 325 408 € 

• Fonds vert : 225 000 € 

• ADEME : 30 408 € 

• Région : 70 000 € 

• Département et SDE 07 : en attente de 
confirmation des montants. 

En 2014 dans le cadre de la « sauvegarde du dernier 
commerce du village des Nonières » nous avons 
réhabilité un ancien bâtiment au centre du village pour en 

refaire un lieu de vie communal. 

Après 10 années d'exploitation, il a connu un essor et une dynamique 
commerciale, avec à ce jour 3 emplois pérennisés et des locaux trop 
exigüs pour faire cohabiter notamment les activités cantine et 
restauration classique. Devant ce constat, la commune a engagé un 
projet d'extension en faisant notamment l'acquisition du bâtiment 
mitoyen inoccupé. 

Dans ce projet 3 aspects complémentaires sont à prendre en compte :  

• La cantine : Devant la croissance de l'activité de la cantine, le nombre 
de repas est passé de 20 en moyenne par jour en 2015 à plus de 35 en 
2023, avec des pointes à 44 pour 51 élèves à l'école, il faut rapidement 

agrandir la salle de restauration.  

• Le tourisme : L'activité touristique s'étant fortement développée avec la Dolce via il y a lieu de 
continuer à développer notre dernier commerce pour conforter son activité saisonnière.  

• La « vie locale » : L'auberge communale est le lieu de rencontre, qui rassemble la population l'hiver, 
en organisant diverses manifestations musicales, artistiques ou culturelles...  

Réhabilitation des logements et isolations de la salle des 

fêtes de Saint Julien - Labrousse  

Extension de l’auberge communale  
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Coût des travaux prévisionnel : 298 240 € HT 

• L’ouverture du mur de la maison mitoyenne pour 
agrandir la salle de restauration (doublement de 
celle-ci) et restructurer la cuisine actuelle 

• Désamiantage de la maison 

• Réfection du toit 

• Isolation de la maison 

• Mise en sécurité des étages 1 et 2 sans 
aménagement pour le moment 

Subventions obtenues : 135 300 € 

• Etat : 84 180 €  

• Région : 51 123 € 

• Département et SDE 07 : en attente de 
confirmation des montants 

 

La commune de Belsentes possède une 
école avec 2 classes, 50 élèves (en 
progression depuis 5 ans), qui n’a pas de 

salle de sport dédiée. En parallèle nous manquons d’une salle pour recevoir des événements festifs 
familiaux.  
La salle polyvalente actuelle des Nonières accueille les enfants 
pendant le temps scolaire pour des activités diverses mais aussi 
pour la sieste des plus petits. Elle fait également office de 
bibliothèque. 
Par conséquent, durant le temps scolaire, la commune n’a plus aux 
Nonières de salle disponible pour les associations, réunions et 
activités sportives. Malgré la mutualisation de la salle, il n’y a plus 
aucun créneau disponible. 
Le projet consiste à : réhabiliter l'ancienne école des filles des 
Nonières afin de : 

– Remettre en état le bâtiment abandonné depuis 50 ans : isoler le bâtiment et mettre un système de 
chauffage  

– Créer au rez de chaussée une salle à vocation d’activités sportives ou de réception,  
– Créer au 1er étage un nouvel espace dont sa destination reste à définir. 
– Poser un ascenseur pour l’accessibilité des étages à tous : Les locaux actuels ne sont pas 

accessibles aux Personnes à Mobilité Réduite car l’accès par les escaliers n’est pas adapté.   
– Végétaliser l’ancienne cour de récréation. 

 

Le coût du projet s’élève actuellement à 480 479 € HT.  
Grâce à la mobilisation des élus, l’Etat nous suit dans notre projet en nous accordant une nouvelle 
subvention au titre du « Fonds Vert » pour un montant de 230 631 €. Les autres demandes de subventions 
sont en attente de réponses, de la part du Département et du SDE 07. 
 
 
 
 
 
 

En 2024, le programme de voirie a été défini dans l’objectif premier de 
réparer les dégâts causés par les orages de l’automne 2023. 
Grâce au « Pacte routier » du Département et son soutien à l’investissement 

local plusieurs voies ont pu être reprises :  
- Carrefour Cluzet 
- Boissier le Haut 
- Chazalet et son pont 
- Les Coins 
- Et plusieurs enrochements dont certains sont encore en cours 

(Voie Rapide, la Jalatte et deux à Chamosse). 
 
Le coût total s’élève à 72 000 euros HT environ. 
  

Aménagement de l’ancienne école des Nonières  

Travaux de voirie :  

Jardin partagé : La commune possède sur un terrain communal attenant à 
l’ancienne école des Nonières, 5 espaces à usage de jardin de proximité en 
gestion participative. 4 espaces sont déjà attribués, 1 reste disponible.  
Si vous souhaitez plus d’information, n’hésitez pas à vous rapprocher du 
secrétariat de mairie. 
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En juin, les 3 classes de 
maternelle/CP de Mariac, 
Saint-Michel-d’Aurance et Belsentes se sont retrouvées au stade de Saint-
Julien-Labrousse à l’occasion d’une rencontre sportive. Au programme : du 
lancer, de la course, du saut, des parcours et pour clore la journée le pique-
nique ! 
La classe maternelle/ CP a travaillé sur les déchets et la préparation de cette 
rencontre leur a permis de réfléchir aux déchets que nous faisons et comment préparer son pique-nique 
en respectant la règle des 3R : Réduire Réutiliser Recycler. 

Toute l’année, toute 
l’école a travaillé autour 
des contes 
traditionnels. Et pour le 
spectacle de fin 
d’année, les GS, CP, 
CE1 ont inventé un 
conte « Coquelicot le 
chaton » puis ils l’ont mis en musique à l’aide de 
Madeleine, intervenante musique Val’Eyrieux, pour le 
présenter aux parents. Et les plus grands ont chanté. 
En 2024/2025 les élèves de l’école vont poursuivre 
l’acquisition de compétences sur le développement 
durable. 

Cette démarche associe l’ensemble de la communauté éducative en relation 
étroite avec les collectivités territoriales dans une dynamique commune. 
Quelques exemples de projets pour notre école :  

− Plantation d’un pommier (offert par le SDE07) par les élèves à proximité de 
l’école en partenariat avec la commune de Belsentes, 

− Poursuite de notre travail autour de l’écocitoyenneté et la ressource en eau 
lors de notre classe découverte, 

− Intervention de la SITRAD à l’école afin de travailler sur les notions de déchets, de tri et de compost. 

− Inscription du développement durable au projet d’école. 
Des projets ambitieux ayant pour objectif la formation de futurs citoyens sensibles aux enjeux 
écologiques. 

Comme chaque année, le cross a rassemblé de nombreuses écoles et le collège 
du Cheylard. Un moment riche d’émotions, de retrouvailles, de découvertes et de 
rencontres.  

Voici le ressenti des élèves : 

« J’ai aimé encourager les autres. » 

« J’étais très heureux d’être sur le podium et aussi 
de revoir certains anciens copains de CM2. » 

« J’ai beaucoup aimé mais j’étais stressée, à la fin 
ça allait mieux. » 

« Au début j’étais stressé mais quand j’ai 
commencé à courir, j’ai aimé et à la fin j’étais 

content. » 

« Je me suis demandé si le podium était possible à atteindre. » 

« Au début c’était facile mais vers le milieu c’est devenu difficile, je suis 
content d’avoir retrouvé des copains d’autres écoles, d’autres classes. » 

« J’étais fière de moi et des autres à l’arrivée. »  

CROSS 2024 

Rencontre inter-écoles  

au stade de Saint-Julien-Labrousse 

 

Spectacle de fin d’année 2023-2024 

Le thème du développement durable 
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Associations 
 
 

 
Depuis septembre, c'est reparti pour une nouvelle année pour l'association ABC, les 
parents d'élèves de l'école de Belsentes. 

Cette année s'annonce riche en découvertes pour les enfants qui vont partir 5 jours en 
voyage scolaire au Pradet dans le Var. 

Les 14 actions de l'année 2023-2024 ont permis à l'ABC de mettre suffisamment d'argent de côté pour 
financer plus de la moitié de cette classe découverte. L'objectif cette année est de reconstruire une 
trésorerie solide pour les projets à suivre. 

Pour cela, une vente de chocolats de Noël a déjà eu lieu. Actuellement, une 
vente de fromage est en cours Les bons de commandes sont disponibles 
auprès de la mairie de Belsentes (secrétariat et site internet), de l'auberge 
« l’Art des Chemins » et du bureau de poste de Saint-Prix. Ils sont à retourner avant le 26 novembre en 
mairie ou à l’école. Une vente de fromage aura à nouveau lieu au printemps 2025. 

Nous poursuivons les collectes de cartouches d'encre vides pour les recycler. Si vous le souhaitez, vous 
pouvez les déposer en mairie. 

L’ABC renouvelle son carnaval à la salle des fêtes de Saint-Julien-Labrousse le 22 février prochain.  

Cette fois-ci, petits et grands défileront dans les rues de Saint-
Julien-Labrousse. Le repas sera à réserver, à déguster sur place 
ou à emporter chez vous. 

Retenez votre 5 juillet 2025, l'ABC fêtera ses 30 ans à Saint-
Julien-Labrousse. Au programme : spectacle, animations, jeux et 
repas / concert !! 

C'est toujours un plaisir pour les familles de s'amuser autour 
d'animations pour les enfants et de vous rencontrer sur nos stands snack / buvette. 

Le local de l'ABC servira à nouveau régulièrement comme point 
de rencontre autour d'un goûter partagé ou autres au gré des 
nouvelles envies d'un tout nouveau Conseil d’Administration. 

Les membres de l'ABC n'étant jamais à court d'idées et 
d'énergie, il se peut que nous proposions encore de tout 
nouveaux événements ...  

Suite au prochain épisode !! 
 

Nous avons repris nos 
activités depuis le 3 
septembre, suivies d’un 

voyage en car vers Avignon le 7 septembre. 53 personnes 
étaient de la partie. Petit-déjeuner et déjeuner servis sous les 
platanes de l’auberge Bagatelle sur l’île de la Barthelasse au 
bord du Rhône avec une belle vue sur les remparts et le rocher 
des Doms. Une croisière sur le Rhône à bord d’un « grand 
bateau de Provence » a permis de voir la ville, ses abords et 
ses monuments sous un angle différent. Enfin une pause 
gourmande à la chocolaterie Castelain à Châteauneuf-du-
Pape a réjoui nos papilles. Le retour s’est fait en chansons. Nous réfléchissons à plusieurs projets dont le 
loto annuel au printemps 2025 et la venue d’une troupe de théâtre. Deux nouveaux adhérents cheylarois 
sont récemment venus rejoindre le club. Nous sommes 30 désormais à nous retrouver un mardi sur deux 
pour nos activités d’hiver (jeux de société, coinche, belotte…).  
Les nouvelles inscriptions sont les bienvenues.   

Contact :  Germaine : 04 75 29 03 16 ou Jacqueline : 06 95 17 37 00. 

L’association des parents d’élèves - ABC 

Le Club des Bruyères 
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Associations 
Après les défis d'organisation des randos du 1er mai et du Téléthon, les 
bénévoles de N'Œuf de Cœur se sont retrouvés le 20 septembre, dans 
une ambiance fraternelle.  

Apéritif et repas goûteux, concoctés par Christophe, Maxime, Bertrand, ont été appréciés tandis que les 
photos des moments forts de l'année défilaient.  

La quarantaine d’invités se sont montrés satisfaits de 
ce moment de détente. 
Les échanges sont allés bon train, dans l'attente des 
prochains engagements.  

 

Les petites 
mains de 

l'atelier 
créatif ont repris du service...depuis le 25 septembre 
dernier, même jour, même heure c'est à dire le mercredi de 
18h à 19h30 salle des associations à Saint-Julien-
Labrousse (au-dessus de la salle des fêtes). 

Cotisations 30.00 € pour l'année, plus prix des fournitures au fur et à mesure des activités. Si vous êtes 
intéressé(e) vous pouvez venir assister à un de nos ateliers nous serons ravies de vous accueillir. Au 
programme de ce début d'année : mosaïque et crochet. 

Contact : Isabelle : 06 43 13 73 68 
 

L'entente de l'année dernière avec le football club cheylarois 2 a été 
reconduite et même élargie à l'équipe 1. 

Comme l'année dernière, c'est Hubert qui 
coache l'équipe 2.  

La saison a débuté le dimanche 29 septembre 
au stade de Saint-Julien par un 2 à 0 contre 
l'équipe de Lamastre 2. 

Un calendrier complet sera affiché au stade. 
Nous communiquerons les dates auxquelles 
les matchs se dérouleront à Saint-Julien-
Labrousse au fur et à mesure de la saison  

Les autres rencontres auront lieu au stade de 
la Palisse au Cheylard.  

N'Œuf de Cœur 

L'atelier Créatif de Saint Ju’ 

ASSJC – Club de Foot 

A vos commandes ! 
Cette année encore, pour ce 38ème Téléthon, nous vous proposons des caillettes, pâtés ou saucisses 
fraîches.  
Vous pouvez passer commande par mail (raymond.fayard@wanadoo.fr) ou par téléphone  
au 06 08 65 21 83 (Raymond), ou au  06 32 39 64 86 (Maxime). 
Les caillettes et les saucisses fraîches sont conditionnées par 6 au prix de 12€, ainsi que les gros pâtés 
en barquette d’un litre. Les petits pâtés sont à 6€. 
Pour les pâtés et saucisses, les quantités sont limitées… 
Vous avez jusqu’au 20 novembre dernier délai pour envoyer vos commandes. 
Pour les caillettes l’an dernier, nous avons atteint le chiffre record de 2424 caillettes !!! 

mailto:raymond.fayard@wanadoo.fr
callto:06%2008%2065%2021%2083
callto:04%2075%2029%2031%2079
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Les cours ont repris dans la 
bonne humeur le lundi 16 
septembre. Ils ont lieu soit le 

lundi de 19h30 à 20h30, soit le jeudi de 19h à 20h. Compte-tenu des 
impératifs de salle, une jauge plafonnée à 20 personnes par séance 
a été estimée, afin d’assurer le confort des participants. La cotisation 
annuelle reste à 80 euros, possiblement payable en deux fois. Un 
achat de matériel, des poids, a été réalisé. 64 cours, toujours 
dispensés par le coach Didier, seront donnés cette année. Les bénévoles de l’association participent aux 
préparations du 1er mai et du Téléthon auquel un don est fait chaque année. Une réflexion est en cours 
pour l’organisation d’une activité commune (sortie, randonnée…). Un changement de Bureau se prépare 
à la suite du départ de l’ancienne secrétaire de l’association.  

Contacts : Isabelle : 06 68 96 24 38 ou Séverine : 07 87 07 97 88. 
 

Un nouveau « commun » sur la commune 

Après 8 ans d’expérimentation de vie collective au Cheylard, 
Jabr’Asso franchit une nouvelle étape et s’installe à 

Galauvesse aux Nonières !  

Les défis ne manquent pas : restauration du patrimoine, agriculture biologique, accueil 
intergénérationnel et événements en tout genre se profilent sur ce nouveau terrain. 

La dizaine de permanents qui animent l'association se sont installés durant les deux 
dernières années avec pour la plupart un diplôme en poche et la volonté de créer de nouveaux modes de 
vie. 

Constituée de forces vives et venant de tous milieux, l'équipe accueille via le site Woof France les curieux 
et les curieuses du monde entier. Sur place, le quotidien est rythmé par la gestion de la recyclerie, les 
chantiers participatifs, la découverte de pratiques agricoles locales et les réunions d'organisation. 

Entraide, troc et échange de savoirs, nous sommes désireux de créer du lien en nous ancrant dans les 
pratiques traditionnelles et paysannes de la vallée de l’Eyrieux. 

Notre déménagement est aussi l’occasion d’imaginer de nouveaux « communs » et d’aller vers de 
nouveaux publics !  

En attendant, vous pouvez nous retrouver à la recyclerie "Les Trésors du fond de la benne" où sont triés 
et rangés tous types d'objets : vêtements, vélos, électroménager, livres, vaisselle, jouets pour les petits et 
les plus grands ! 

Merci d'avance pour votre accueil ! 
 

Adam, Alexandre, Eli, Lalou, Nathan, Sam, Simon, Solène, Solène (il y en a 2), Martin (il y en a deux aussi), Vi 
 

 
 

 

 

Pour cette année 2024, le Club des Jeunes de Saint-Julien-
Labrousse compte 29 membres, âgés de 17 ans à 35 ans. Le 
bureau actuel est composé de Coralie ARGAUD - Présidente, 

Lyne FAURE - Secrétaire et Laura ROUVEURE - Trésorière. 

Cette année nous avons seulement organisé un évènement, qui s'est déroulé le samedi 17 août. Pour la 
3ème année consécutive, notre concours de pétanque était organisé en hommage à Jean-Marie ARGAUD. 
Malgré un temps très capricieux, 64 doublettes se sont affrontées sous un ciel pluvieux. Les joueurs ont 
décidé, d'un commun accord, de s'arrêter en demi-finale et se sont partagés les lots, à savoir, 200€, un 
jambon, ainsi qu'une bouteille de vin.  

Le panier garni, qui a été rempli avec des produits du Cabas de Steph' à Lamastre a été remporté par Noël 
AVON, habitant de Belsentes, qui a fait la plus proche 
estimation. 

Après cela, a suivi notre traditionnel bal qui a duré 
jusqu'au petit matin, toujours animé par nos soins. 

En tant que présidente je remercie tous les membres du 
Club Des Jeunes pour leur implication et leur motivation. 

La prochaine Assemblée Générale du Club des Jeunes 
se déroulera au mois de Janvier (date à définir). 

En attendant on vous souhaite une très belle fin d'année et on vous dit à l'année prochaine !  

Club des Jeunes 

Jabr'asso 

Gym détente 
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La vie économique 
 

 

Les travaux du mini-camping The Mush's 
rooms, au Grand Bouveyron, ont bien 
progressé cet été, avec l'auto-construction du 
bâtiment sanitaire, tout en bois fourni 
localement, et l'installation du bassin de 
phytoépuration. 
Un premier dôme géodésique est d'ores et 
déjà achevé et aménagé, permettant de proposer prochainement des 
réservations à prix réduit via la plateforme Airbnb, le temps de finaliser 
l'ensemble des travaux et d'établir les statuts de l'entreprise, d'ici à 2025. 
Nous vous invitons à profiter de cette occasion pour vous immerger dans 
la beauté et la tranquillité de la nature environnante en compagnie des 

alpagas, chevaux et poules qui peuplent le lieu ! 
Contact  themushsrooms@outlook.com  ou au 07.51.69.21.57 

 

En dépit d’une saison apicole difficile … !  
Ce printemps 2024 souligne une fois de plus la 
vulnérabilité de l’apiculture face aux changements 

climatiques. 

Le Rucher d’Alizarine garde le moral, évolue, innove : je 
vous prépare de nouvelles pépites, une formation de 
plusieurs jours va me permettre de vous proposer de 
nouveaux produits autour du miel. 

Par l’intermédiaire de ce bulletin je tiens également à 
remercier l’ensemble des habitants de Belsentes pour leur 
fidélité, les bons moments partagés et leurs paroles 
encourageantes au printemps, je vous en suis extrêmement reconnaissante. 

Je vous accueille sur mon exploitation pour partager un moment convivial, mais comme beaucoup le 
savent, merci de me téléphoner au préalable au 06.07.25.01.24. 

Mireille / Le Rucher d’Alizarine 

Couleur transparence 

The Mush's rooms 

Le Rucher d’Alizarine 

L’O à la bouche 

Créations artisanales en direct de l’atelier… 
« Un Monde Angélique » 
STAGE VITRAIL 
Venez réaliser vous-même vos créations de Noël 

♡ Initiation « sur le chemin de mon étoile » 48 € 

- 2h 

♡ Perfectionnement à partir de 35€ (ange, 

cœur, papillon, oiseau …) 
  
Ou offrez une carte cadeau pour un stage vitrail 
(valable 6 mois). 
 Facture comité d’entreprise si besoin 
Plus d’info : mobilearcenciel@gmail.com – 
06.09.24.75.90 

 

Après 14 étés au restaurant, 
même quand la piscine de 
l’Eyrium ne fonctionne pas, 
nous sommes ouverts 12 mois 
sur 12. Nous travaillons 
également l’été 7 jours sur 7 
midi et soir. 
En ce qui concerne la 
fréquentation, nous sommes en 
continuelle augmentation toute  

BURGER A EMPORTER 
Tous les samedis soir, retrouvez les burgers, 
accompagnés de leurs frites maison, à emporter à 
partir de 19h00 sur réservation ! 
04 75 29 76 98 - http://www.l-o-a-la-bouche-le-
cheylard.com 

l’année, en particulier en été. Nous allons attaquer 
la période hivernale qui peut durer 
malheureusement 10 mois ! 

mailto:themushsrooms@outlook.com
mailto:mobilearcenciel@gmail.com
callto:0609247590
http://www.l-o-a-la-bouche-le-cheylard.com/
http://www.l-o-a-la-bouche-le-cheylard.com/
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La saison estivale a été rythmée par 
diverses manifestations dont les marchés de 
Belsentes, la fête autour du jardin, des 

expositions au Cheylard et à Saint-Agrève. La boutique a 
également accueilli les très belles créations de bijoux de 
Danny Mlanao Teysseire.  
Toujours dans son élan créateur, « Les Cartons Malins » 
proposent des nouveautés et créent sur mesure les meubles 
dont vous rêvez. La boutique est ouverte tous les jours pour 
répondre à vos besoins ou simplement pour découvrir ou 
redécouvrir les diverses créations. 
A l’occasion des 10 ans de sa création, l’entreprise organise 
un week-end festif et convivial, les 15,16 et 17 novembre 

2024. Alors n’hésitez pas à noter la date dans vos agendas et surveillez les 
affiches, article de presse, Facebook … pour connaitre tous les détails de 
cette manifestation. Une belle occasion d’échanger et de partager.  
Je serai également présente sur le marché de Noël du Cheylard.  

Edith BALAY, Les Cartons Malins 
06 40 06 63 65 -contact@lescartonsmalins.fr - www.lescartonsmalins.fr - Facebook : Les cartons malins 

 
 

 
Encore beaucoup de créations à déstocker et toujours à des super 

prix : Bandeaux buntal et feutre à -50%, de nombreux rubans, 
coupons de tissus...vêtements, bijoux fantaisies, sacs à main 

vintages. 
 

 
 
 
 

 

 

Tout d’abord, un grand merci à tous les 
commerçants partenaires et aux locaux qui 
nous ont accueillis chaleureusement.  

Un bilan en demi-teinte pour notre première saison : un taux d’occupation en nette 
baisse par rapport aux années précédentes, les caprices de la météo au printemps, un 
été tardif et une arrière-saison sous les nuages.  

Nous travaillons à l’amélioration 
de nos infrastructures pour mieux 

accueillir nos hôtes :  
- Gros travaux de débroussaillage pour mettre 

le site en valeur 
- Escalier d’accès refait à neuf 
- Entretien des cabanes prévu en mars 2025  
- Travaux de terrassement du parking à venir 

Nous avons diversifié nos prestations :  

- Paniers apéro avec des produits locaux (GAEC 
Rostaind et Forêt du Puy) qui rencontrent un 
vrai succès. 

- Vente de produits locaux et artisanat 
- Location de trottinettes électriques tout terrain 

En projet pour la saison prochaine :  
- Un jeu de piste pour les enfants 

- Une course d’orientation sur le domaine 

- Paniers pique-nique avec des produits locaux 

- 2 autres gros projets sont dans les cartons… A 
suivre ! 

Vous êtes les bienvenus pour venir découvrir le domaine si vous ne le connaissez pas encore.  

Vous trouverez des bons cadeaux en ligne : une bonne idée pour les fêtes, les anniversaires, les 
mariages... 

cabanesardeche.com - cabanesdelabrousse@gmail.com 

Cécile et Steph  

Les Cartons Malins 

Les Cabanes de Labrousse 

Dominique CHAPRE - Modéliste 

mailto:contact@lescartonsmalins.fr
http://www.lescartonsmalins.fr/
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La vie à Belsentes 
Nos sportifs à l’honneur : 

. 
 

 
Fabien Bouveron, originaire de Saint-Julien-Labrousse, 17 ans, 
a remporté le 21 avril 2023 le titre de champion de France en 
kick boxing : un art martial originaire du Japon. Grâce à ce titre, 
il a intégré la liste des sportifs de haut niveau du département. 

Suite à ce titre, Fabien a également reçu une belle récompense 
ce 4 octobre dernier. Il a en effet fait partie des médaillés aux 
Anneaux d’or du Comité Départemental Olympique Sportif de 
l’Ardèche. 

Depuis l’âge de 6 ans, il bénéficie d’un entraînement de haut 
niveau au Boxing Crussol Team Guillot. 

Le club, situé à Alboussière, défend en outre la valeur-travail, la modestie, le respect des autres, grâce à 
la mobilisation du coach Richard Guillot.  

Nous lui souhaitons bonne chance pour le 16 novembre prochain où il combattra dans l’Ain pour le championnat de 
full-contact Auvergne Rhône Alpes. 

* Eva Guillot, du même club, est championne d’Europe et marraine ardéchoise du Téléthon. 

Tiphaine pratique le tir sportif au plus haut niveau et fait 
partie du club sportif du Haut-Vivarais à Lamastre. 
Qualifiée et titrée depuis de nombreuses années en 

Ardèche, Dauphiné Savoie, mais aussi au niveau France, que ce soit au pistolet 10 mètres ou 
25 mètres, elle remporte cette année une nouvelle 
médaille aux championnats de France de Moulins 
(03),médaille de bronze en pistolet standard 25 mètres 
dames 1 avec un score de 559/600,à 2 petits points de 
l’or, finaliste aussi en précision, elle décroche aussi une 
belle 4ème place avec un score de 578/600, médaille qui vient garnir un 
palmarès peu commun. 

 

Teysseire Jean Marie - Rodier Cyrille – Tilet 
Frédéric sont allés jusqu’en demi-finale du 
championnat triplette promotion pétanque de 

l’Ardèche avec au départ plus de 260 équipes et ratent la qualification aux 
championnats de France de peu. Qualifiés pour les championnats de ligue Auvergne 
Rhône Alpes, ils perdent en quart de finale.  
 

Gabin, 12 ans 1/2, des 
Nonières, est parti confiant 
avec sa maman Laetitia, 

vers Ruoms le 9 juin dernier, pour les qualificatifs Ardèche (2 par département) 
du Championnat de France en U 15 - donc en surclassé -.  
Il était jeune parmi les autres joueurs. Jamais stressé, Gabin avait son calme 
habituel et a joué avec ferveur en doublette avec Rose, une habitante 
d’Empurany-Lamastre.  
Sa maman spectatrice les a encouragés depuis les tribunes.  
Les 2 premiers auraient dû s’affronter. Ils en sont restés là, il était déjà 19h. 
Les deuxièmes étaient du Cheylard et d’Aubenas. 
 

Fabien BOUVERON : champion de France en kick boxing. 

Tiphaine TILET : Tir sportif 

Gabin CHAPIGNAC : Boule lyonnaise 

Pétanque Nonièroise 

https://www.facebook.com/BOXING.CRUSSOL.TEAM.GUILLOT?__cft__%5b0%5d=AZVscnSegE0C8EpxKKF4fDTM4cFOuTBvViwJoXE2DY3lte21hnWl5U2tXsJnDeEqqgq6rjzPeJ9rB4hKgkjjYsQxkaNxnMoDnOelqLU8w5huh1RIZBiXaCAhClGEnBd0j72OFAA0YHIUZgbNQ7hedWcIDq9sW9dUmT_Txfeg1q817kG-esyy_6hdMeX07DgmmFU&__tn__=-%5dC%2CP-R
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Beaucoup d'entre vous ont été 
enthousiasmés par les exploits des 
athlètes aux jeux paralympiques. 

Beaucoup ont compris également combien ils manquent de moyens. Et 
comment, cependant, ils savent se battre contre l'adversité. 
Aussi, faire un geste aidera l'association les Bouchons de la Vie 07 à participer à l'acquisition 
d'équipements - fauteuils, chaises de douche - dont les personnes en situation de handicap ont tant 
besoin. 
C’est facile : détacher et déposer des bouchons ! D’autres contenants plastique sont aussi récoltés. 
Regardez bien, ce sont ceux qui comportent, dans un triangle, le numéro 2, 4 ou 5 - emballages de beurre, 
de fromages, faisselles, gels douche… - 
 

Un bac est toujours à disposition au lavoir à Saint-Julien-Labrousse. 
 

Merci pour votre collaboration pour cette cause. 
Danielle 

Les bénévoles en ouvrent les portes 
régulièrement. Ainsi le samedi 28 
septembre, les lecteurs se sont 
d’abord réunis autour d’un buffet 

chargé des mets apportés par les participants.  
De nombreux échanges de livres ont été effectués, avec le 
concours de Serge qui les supervise par informatique.  
Le but de la réunion était aussi de procéder au vote du prix des prix 2023. 7 livres étaient proposés à la 
lecture (voir bulletin mai 2024).  
Au cours des débats, plusieurs livres ont été écartés en fonction des thèmes évoqués.  
Le choix final s’est porté en 1er sur « Veiller sur elle » de Jean Baptiste Andrea, LE brillant roman historique 
de l’année, dont tout le monde parle ou a parlé. Il a reçu 22 points. En second « La colère et l’envie » de 
Alice Renard avec 15 points, puis « Humus » de Gaspard Koenig avec 14 points.  
 

Pour mémoire deux boîtes à livres existent sur la commune, une aux Nonières, le frigo dans le passage 
sous la mairie, et une autre à Saint-Julien sous le lavoir.  
Les nouvelles adhésions sont les bienvenues : 06 76 21 47 69.  

Vous avez des ennuis avec vos démarches administratives ? Pensez 
à faire appel au bus France Services ! 
C’est un dispositif itinérant qui sillonne les routes du territoire, pour 

venir au plus près des habitants. Il est porté par la Communauté de communes Val'Eyrieux et son Centre 
Intercommunal d’Action Sociale.  
Deux conseillers, Sébastien et Marjorie, sont là pour vous accueillir et vous accompagner dans vos 
démarches. C’est un espace ouvert à tous. Il permet d’accéder aux principaux organismes de services 
publics : le ministère de l’Intérieur, le ministère de la Justice, la Direction Générale des Finances Publiques, 
France Travail, l’Assurance Retraite, l’Assurance Maladie, la CAF, la MSA, La Poste, France Rénov, le 

ministère de la Transition Energétique…. 
Le véhicule dispose également d’un espace numérique qui vous permettra 
d’utiliser un ordinateur en accès libre pour effectuer vos démarches en toute 
autonomie. Ce service a été très apprécié des personnes qui ont déjà fait appel 
aux agents. N’hésitez pas à les consulter :  
Tél. : 06 27 17 29 72 / 06 17 90 71 64 ou par mail : val-eyrieux@france-
services.gouv.fr.  Le calendrier des tournées est disponible en mairie. 

 

La Journée du mois de mai 2024 s’est déroulée sur la 
place du village des Nonières. Elle a rencontré un franc 
succès grâce à la présence de nombreux exposants, 

créateurs ou producteurs locaux que nous remercions de tout cœur.  
Les commerçants du village et le vide-greniers communal, ouvraient grand leurs boutiques et un grand 
stand de troc aux graines et semis ou plantes a généré beaucoup d’échanges.  
Des ateliers pédagogiques ont été proposés par des associations et deux artistes ont offert une lecture 
théâtralisée sur le thème des légumes. Benoit, producteur, a enseigné l’art du compost. Une ambiance 
conviviale et familiale a coloré la journée sous de beaux rayons de soleil pour le plaisir de tous.  
Nous vous invitons, exposants ou bénévoles, pour une troisième année, à participer à cette prochaine 
journée « AUTOUR du JARDIN », envisagée le samedi 24 mai 2025.  

Les bouchons de la vie 

07 

Des nouvelles de 

la bibliothèque 

Bus France Services 

Autour du Jardin 

mailto:val-eyrieux@france-services.gouv.fr
mailto:val-eyrieux@france-services.gouv.fr
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La vie à Belsentes 

Ces activités festives, entamées en été 2021, étaient 
destinées après les mois de Covid, à renouer du lien social.  
Nous constatons cependant qu’elles commencent à 
s’essouffler. 
Pour ce 4ème exercice, nous avions déjà décidé de réduire 
la voilure en ne prévoyant que 6 dates.  

Les 3 évènements du mois de juillet se sont déroulés presque normalement, malgré une météo morose et 
plutôt frileuse : une rando contée et un cinéma de plein air le 17, un spectacle familial écologique et des 
concerts, dont le festival Bel’chante le 31, une réussite qui a réuni beaucoup de monde, dont de nombreux 
Cheylarois. 
Août a cependant été moins favorable. En effet un orage inopportun est venu perturber la soirée du 7, 
empêchant la diffusion du film de plein air. 
C’est toujours à cause du mauvais temps que la soirée prometteuse du 14 a été annulée totalement.  
Celle du 21 a été maintenue avec un spectacle de mime de la compagnie Pia Loba et un concert achevé 
dans le froid, réunissant peu de spectateurs. L’essoufflement gagnant aussi les organisateurs et les 
associations qui apportent leur collaboration nécessaire à ces évènements fait que ce bilan décourageant 
nous amène à réfléchir à leur maintien.  
D’autres pistes sont envisagées. L’avenir nous dira si elles seront exploitées.  
Nous remercions toutefois les exposants fidèles (jusqu’à 13 pour 
la soirée du 31 juillet) et les bénévoles qui ont assuré plusieurs 
ateliers (lectures, ateliers ludiques, jeux en bois, ...), ainsi que la 
représentante de Val’Eyrieux qui a proposé une initiation au vélo 
à assistance électrique. Merci aussi aux associations qui ont 
maintenu leur soutien pendant ces 6 semaines. 
A l’occasion des Mercredis, la mairie a offert un pot et distribué 
le Livret d’accueil aux nouveaux arrivants.  
Ce livret est disponible en mairie et sur notre site de Belsentes. 

 
Un sac de premier secours 

Au Cheylard, Olivier Coche est citoyen sauveteur, infirmier 

scolaire et pompier volontaire très investi. Habitant à Belsentes, il est également élu municipal.  

Une remise officielle à la fin de l'été a été organisée, mais en réalité, 
Olivier Coche est équipé de ce sac depuis le 17 juillet. Fourni par 
l'association Le Défi du cœur, basée à Montélimar, et financé par Super 
U Le Cheylard, il est conçu pour permettre une intervention rapide et 
efficace en cas d'urgence vitale, comme une hémorragie ou un arrêt 
cardiaque. Il est notamment doté d'un défibrillateur semi-automatique 
(DSA), un appareil indispensable pour augmenter les chances de 
survie d'une victime en arrêt cardiorespiratoire... Un geste crucial pour 
garantir des interventions vitales, rapides et efficaces.  

Il porte le sac en permanence 

Un citoyen sauveteur tel qu'Olivier est en mesure d'intervenir en tout lieu, que ce soit à domicile, sur la 
route ou lors de ses déplacements, grâce à cet équipement qui l'accompagne en permanence. Connecté 
aux applications mobiles Staying alive et Sauv Life, il peut être géolocalisé et mobilisé 
par le Samu (centre 15) ou les pompiers (centre 18) pour intervenir rapidement auprès 
des victimes. 
En matière d'arrêt cardiaque, chaque seconde compte. Une prise en charge rapide, 
notamment avec un défibrillateur, est cruciale pour augmenter les chances de survie 
d'une victime. 

Bilan des Mercredis de Belsentes 2024 

Olivier COCHE - Infirmier investit 

Sources Dauphiné Libéré - Photo : A.A. 

Olivier COCHE a également été au Groupama Stadium de Lyon dans le staff médical. 



15  

Numéro 11 – Novembre 2024 
 

Chez nous 
Aux Nonières, le coin jeu des enfants, 
à côté de l’église* fut longtemps la 
propriété du clergé. 

En 1983, le diocèse donne l’autorisation à la mairie d’abattre le garage existant 
et d’utiliser la parcelle comme « lieu de repos » moyennant entretien. 

En 1984, il fut l’objet d’un Chantier de Jeunes. Ce n’est qu’en 2018, qu’après 
entente avec le diocèse, ce 
petit bout de terrain devint 
propriété de la commune. 

Un chantier de 14 jeunes, catholiques et protestants 
réunis, dont l’ambiance est restée extraordinaire dans 
les mémoires, a réhabilité le terrain. 
 

*rappel : depuis peu après la Révolution Française,  

les églises et presbytères sont la propriété des 
communes.  

Le clergé gère l’intérieur de l’église. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

Il est venu au monde … 
Robin TILET né le 11 novembre 2023 

 

Ils se sont dit oui … 
Florent DETTORI et Ahlem GADRI se sont unis le 15 juin 2024 

 

Ils nous ont quittés … 

André JOUVE décédé le 1er mai 2024 
Mickaël CARRER décédé le 15 avril 2024 
Christian MICHEL le 14 septembre 2024 

Nous faisons appel à témoignages.  

Merci de nous appeler ou envoyer des souvenirs pour les prochains bulletins. 

UN P’TIT COIN DE PARADIS … 

Etat civil 

Au fond à gauche, la 2ème personne est Raymond Fayard, 
tout jeune maire 

Tu comprends ! Paralympiques 
c'est pour montrer aux "grands et forts" que 
ceux qui paraissent "moins grands et moins 
forts", eh bien ils sont eux aussi grands et 
forts dans leur vie de tous les jours 

J.O. 

Maurice MERME 
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Remerciements 
Merci à tous ceux qui ont participé à la rédaction de ce bulletin ! 
Nouveauté : Illustrations réalisées en partie par Andréa LE TERTRE arrivée récemment sur la 
commune ! 

Détente 
Mots croisés 

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une adresse mail est dédiée à tout ce qui concerne la communication 
(Bulletin, Site, Page Facebook...) : communication@belsentes.fr 

Envoyez-nous vos contributions ou déposez-les en Mairie pour enrichir cet espace de partage. 

                Verticalement 

1    canine ; chrome 
2    on ne le nomme pas ; il s’éclaire 
3    3 vaccins ; disque compact ; cobalt 
4    quand il est neuf, on le fête ; rescapé 
5    incontrôlable 
6    pour ne pas se piquer ; effrayés 
7    pour les bijoux ou pour thésauriser ; largeur de tissu ; un musée à 
Saint Clément lui est dédié    
8    division du yen ; n’existe plus en Allemagne ; déluré si on le double  
9    enzyme ; dessous on peut s’asseoir ou dormir  
10  c’est la châtaigne en cette saison; pour indiquer la provenance  

  1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 

I           

II           

III           

IV           

V           

VI           

VII           

VIII           

IX           

X           

Communication  
Les actualités belsentaises sont disponibles via 

l’application Illiwap, Facebook,  
ainsi que sur le site :  https://www.belsentes.fr/ !  

Vous pouvez également vous inscrire à notre newsletter 
en nous communiquant votre adresse mail. 

Horizontalement 
I      notre Région; mesuras 
II     entre Lamastre et Le Cheylard 
III    petit tour; navire 
IV    pour montrer; semblable 
V     radio; troublé 
VI    note; Défibrillateur Automatique 
Implantable 
VII  roman de Stephen King; dépannait 
VIII réticent 
IX    s’effondrent 
X     bruit du tambour; gaie 
 

12345678910

IAURADOSAS

IINONIERES

IIITRNNEF

IVCEEGALR

VRLCEPERDU

VIODREDAI

VIICASAUVAIT

VIIICABRES

IXCROULENT D

XRAFESTIVE

mailto:communication@belsentes.fr

